
令和２年７月号

西中学校たより
教育目標

情熱・挑戦・思いやり
ホームページ： kanuma-school.ed.jp/j-nisi/ ＜生徒の活躍の姿をご覧ください＞

校長室より
今年度の生徒会総会は資料を配付し、校内放送で説明し承認を得るという形で行

いました。今年度の生徒会スローガンは『越』、写真にもあるように「想像を越えた

創造～困難を全員で乗り越えよう～」というものです。

今年度は、コロナ禍により学校行事の変更を余儀なくされています。通知でもお

知らせしましたが、文化祭は3密を避けるため、また、発表や展示の可能性を広げる

ため会場を西中学校にしました。これまでとは違った文化祭になりますが、生徒た

ちは気持ちを切り替え新しいかたちの文化祭を創りあげようと1つ1つ前進する姿が

見られます。

さて、１学期の終業式辞で、７月２３日に国立競技場で行われた、ＴＯＫＹＯ ２

０２０の１年前イベントの話をしました。「池江璃花子さんは、昨年の1月に白血病

の診断を受け、東京オリンピックを断念しました。白血病の治療は、抗がん剤と放

射線治療の繰り返しで、長期間とても苦しい治療です。しかも治るという保障はあ

りません 心身ともにつらい闘病生活に耐え、元気になって復帰でき、本当によかっ

たと思っています。メッセージの中で、池江さ

んは、東京オリンピックを単なる１年延期でな

く『プラス ワン』と表現しています。池江さん

は、水泳から離れて、本当に水泳が好きだった

ことに気付いたそうです。そして、もう一度プ

ールに戻りたいという一心で、治療を乗り越え

ました。池江さんは、“希望が遠くに見えている

からこそ、前を向いてがんばれた。『希望の力』

のおかげです。”と語っています。」

校長室には、生徒会のスローガンを掲示して

います。遠くの希望を見据えつつ、直面する課

題を乗り越え、安全で充実した学校生活が送れ

るよう取り組んでまいります。

８月の行事予定

１７日（月）２学期始業式、３年修学旅行保護者説明会

２０日（木），２１日（金）１学年懇談会

２３日（日）ＰＴＡ奉仕作業

※１３（木），１４日（金）は、学校閉庁日となります。

生徒会スローガン



第１回目の定期テスト 

 ７月１５日（水）１校時から５校時までの 

５時間を使って、１学期の定期テストが行わ

れました。今年度初めての定期テストでした

が、１年生にとっては中学生になって初めて

の定期テストでもありました。テストに向け

て事前の学習を頑張ってほしいと、西中はテ

スト５日前から部活動が休止になります。し

かし、１年生はまだ、計画的に学習時間を生み

出して勉強したり、テストに向けての勉強の

仕方がよくわからなかったりして、事前の準

備が不十分だった生徒もいるようです。 

今回の自分の取り組みをよく振り返って、

２学期に行われる

第２回目の定期テ

ストでは、自分の

持てる力を十分に

発揮できるとよい

と思います。 

新体力テスト 実施 

 ７月１７日（金）２校時から４校時に新体力

テストを行いました。本来は７月１日に行う

予定でしたが、天候や校庭のコンディション

不良が続き、やっと行うことができました。 

 ３月から５月末まで長い臨時休業で、体を

動かす機会が少なかったため、けがなどが心

配されましたが、大きなけがもなく、特に３年

生は、元気いっぱい水を得た魚のように取り

組んでいた生徒がたくさんいました。 

 また、校庭のライン引きや測定具の用意な

ど事前の準備も、体育委員の生徒たちがよく

動いていました。すばらしい！！ 

行事の少ない

１学期でしたが、

久しぶりにたく

さんの生徒の輝

く笑顔を見られ

ました。 

ＰＴＡも動き出しました 

 ６月２５日（木）にＰＴＡの総務部会・文化

部会を、２６日（金）に研修部会・体育厚生部

会・各学年部会を開きました。今年度なかなか

ＰＴＡの活動ができず、延び延びになってし

まっていましたが、各部の部長。副部長等が決

定され、各部の活動も修正されました。詳細

は、７月２０日発行のＰＴＡだよりわかくさ第

９３号をご覧ください。 

 ７月９日（木）・１０日（金）の２日間に分

けて、３年生の学年懇談会を開きました。学習

や進路に関することや、９月予定の修学旅行

についてのことが

話されました。修

学 旅 行 に つ い て

は 、 ８ 月 １ ７ 日

（月）に説明会を

予定しています。 

懇談お世話になりました 

 ７月１７日（金）から３０日（木）までの期

間、１・２年生は担任と保護者の皆さんとの懇

談、３年生は三者懇談を行いました。お忙しい

中、学校に来ていただきましてありがとうご

ざいました。今年度は新型コロナウィルス感

染症拡大対策のため、授業や部活動の参観、学

年学級懇談などもほとんどできず、お子さん

の学校での様子がわかりにくかったのではな

いかと思います。また、今年度の担任と初めて

話をした方もいらっしゃったのではないでし

ょうか。この懇談で、学校のことを御理解いた

だいたり、皆さまの不安が少しでも解消でき

たりしたらよいと考えていました。 

 明日から少し短い夏休みに入ります。８月

１７日（月）に、また元気な生徒たちに会うこ

とを楽しみにしています。２学期もよろしく

お願いいたします。 

 


